

Transporte Terrestre

La Generalitat invertirá 1.200 millones de euros en infraestructuras durante 2005

La Conselleria de Infraestructuras y Transporte, junto a las empresas públicas dependientes y las nuevas fórmulas de financiación, invertirán cerca de 1.200 millones de euros durante el año 2005, lo que supone un aumento en términos absolutos de un 14%

VM, 04/11/2004

En este contexto el apartado de carreteras supone una inversión de 247,89 millones de euros, lo que permite mantener el alto nivel de inversión presupuestaria de la Generalitat en infraestructuras viarias.

Entre estas inversiones previstas se puede destacar las actuaciones en las redes viarias de las principales áreas metropolitanas donde se recogen otras como la duplicación de la carretera Nules-Burriana, el nuevo eje viario Castellón-Benicàssim o los accesos a la Zona de Actividades Logísticas (ZAL) del puerto de Castellón.

Por otra parte, durante el año 2005, la Conselleria de Infraestructuras continuará con la ejecución de obras de carreteras contratadas bajo la modalidad del abono total del precio.

Además de estas actuaciones, la Conselleria continuará su política de colaboración con las Diputaciones Provinciales y los Ayuntamientos para resolver los problemas que plantean las redes viarias de titularidad provincial.

Peaje en sombra

Con el fin de impulsar la inversión en infraestructuras de carreteras y de acuerdo con las previsiones del Plan de Infraestructuras Estratégicas de la Comunidad Valenciana 2004-2010, el próximo año se pondrá en marcha una modalidad de financiación, denominada "peaje en sombra". Se trata de una modalidad novedosa en la Comunidad Valenciana y la primera de las actuaciones en las que se va a aplicar es la reforma, conservación y explotación de la CV-35, tramo Valencia-Losa del Obispo y Variante Norte de Benaguasil.

En infraestructuras del transporte se invertirán durante el próximo año 409,42 millones de euros, que incluyen los 108,98 millones de euros de la Conselleria de Infraestructuras, los 205,4 millones de euros que invertirá FGV y los 90,52 del Ente Gestor de la Red de Transporte de nueva creación.

También se destinará una dotación de 49,89 millones de euros a ordenación y coordinación del transporte terrestre.

Puertos y costas

El total de la inversión en puertos y costas asciende a 38,8 millones de euros y abarca desde la gestión y explotación de los puertos de titularidad autonómica hasta la inversión en actuaciones en la costa y en infraestructuras portuarias. Entre estas infraestructuras destacan la ordenación del litoral de Vilajoyosa, el paseo marítimo de la playa de Poniente en Benidorm, los nuevos amarres deportivos en los puertos de Torrevieja, Burriana, Santa Pola y Dènia.